

Jueves 21 de noviembre 2013

El Financiero Se aceleran exportaciones de autos ligeros hacia EU Tlaloc Puga Mercado Las exportaciones de autos ligeros hacia Estados Unidos aumentaron 18.1 por ciento durante los primeros nueve meses del año, respecto del mismo periodo de 2012, cuando crecieron 16 por ciento. En el mismo lapso las ventas de vehículos pesados aumentaron 9 por ciento anual, y las de autopartes lo hicieron en 6.3 por ciento, de acuerdo con datos del Departamento de Comercio de Estados Unidos. Al respecto, un reporte de la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones (ANPACT), explicó que el incremento en las exportaciones de autos ligeros se ha visto influenciado por el hecho de que existen 12 entidades federativas que actualmente tienen plantas armadoras de vehículos ligeros y automotores en el país. P.C. industria automotriz, exportaciones Magro crecimiento del comercio exterior Ivette Saldaña El comercio exterior de México en 2013 tendrá un "crecimiento pobre" de entre 2 y 3 por ciento, que es una cifra menor al 10 por ciento que se estimó a principios de año, señaló el director técnico del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce), Fernando Ruiz Huarte. En entrevista en el marco del 20 Congreso de Comercio Exterior, que se realiza en Querétaro, Ruiz Huarte explicó que los empresarios del sector están al pendiente de las negociaciones comerciales del Acuerdo de Asociación Transpacífico (TPP) y de la Alianza del Pacífico, porque ello significaría aumentar el número de socios. Señaló que hace falta saber si Costa Rica y Panamá se incorporarán a la Alianza y los términos de la negociación del TPP, porque si bien se acordó una baja arancelaria de 90 por ciento en este último acuerdo, hace falta definir cómo se eliminarán los impuestos al 10 por ciento restante, punto en el que los empresarios mexicanos piden se realice país por país. P.C. comercio exterior Outsourcing, "atorado" en la JFCA; persiste incertidumbre Zenyazen Flores A casi un año de que entró en vigor la reforma laboral, la incertidumbre jurídica prevalece en las empresas debido a que está "atorado" en la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje (JFCA) un criterio legal que perfila que cuando las empresas contraten personal bajo el régimen de subcontratación, el patrón inmediato del trabajador será la firma de outsourcing. Abogados laborales de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Manpower y Adecco, aseguraron que desde junio de este año el criterio legal se comenzó a cocinar, pero el sector obrero se opuso y la Junta declinó emitir dicho lineamiento que se convertiría en el remedio de la "deficiente" redacción de los artículos que regulan la subcontratación. Se trata principalmente del artículo 15-A, el cual subraya que el outsourcing deberá cumplir con tres condiciones: no abarcar la totalidad de las actividades que se desarrollen en el centro de trabajo, deberá justificarse por su carácter especializado y no comprenderá tareas iguales o similares a las que realizan el resto de los trabajadores al servicio del contratante. P.C. reforma laboral, outsourcing Repunta cifra de mexicanos pobres en EU Notimex New York, Estados Unidos (20 noviembre 2013).- La proporción de mexicanos que vive en condiciones de pobreza en Estados Unidos ha aumentado de sus niveles de 1990, hasta ubicarse en 27.2 por ciento en 2011, reveló un estudio de la Universidad de la Ciudad de Nueva York (CUNY). El informe apuntó que el porcentaje de mexicanos pobres en Estados Unidos era de 26.8 por ciento en 1990, para disminuir a 21 por ciento en 2006. A partir de este último año, la proporción de mexicanos en pobreza repuntó, debido al impacto de la recesión económica en este sector de la población y a las dinámicas migratorias. El estudio destacó además que la proporción de mexicanos que vive en pobreza en la ciudad de Nueva York también ha experimentado una drástica alza, pues de 23.3 por ciento en 1990 se incrementó a 35.4 por ciento en 2011. P.C. migración, pobreza Pide Sener defender reforma energética Por Fernando Paniagua Querétaro México (21 noviembre 2013).- El titular de la Secretaría de Energía (Sener), Pedro Joaquín Coldwell, llamó a quienes están a favor de la reforma energética a levantar la voz y defenderla para que no sólo prevalezcan las voces de quienes se oponen a ella. Al participar en el 20 Congreso del Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce), Coldwell destacó la necesidad de que la reforma reciba el respaldo de quienes la ven positiva y necesario. "Yo creo que lo importante es no dejar que en un país libre y democrático sólo permanezcan los argumentos de quienes se oponen a la reforma (energética), sino que también las voces que ven beneficios, es importante que salgan a expresárselo a la ciudadanía", afirmó ante unos 200 empresarios exportadores. P.C. Sener, reforma energética Tropieza economía en septiembre Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (21 noviembre 2013).- El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) disminuyó 0.42 por ciento en septiembre, con lo que dejó atrás cuatro meses consecutivos con incrementos, revela el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los tres grupos de actividades que integran el IGAE presentaron retrocesos a tasa anual en septiembre pasado. Las actividades primarias figuraron con la mayor caída, con 1.24 por ciento, en el en el noveno mes de 2013 con relación al mes precedente, de acuerdo con cifras desestacionalizadas que, al eliminar diferencias por días laborables permiten comparaciones mensuales. P.C. IGAE, INEGI Buscan China y UE negociar inversiones Por AFP Pekin China (21 noviembre 2013).- China y la Unión Europea (UE) anunciaron este jueves el inicio formal de sus conversaciones sobre un posible acuerdo de inversiones que ampliaría la apertura del mercado de cada uno de ellos a los productos del otro. "Hemos realizado progresos sustanciales hoy (jueves), con el lanzamiento de las negociaciones sobre un acuerdo de inversiones, que cubra tanto la protección de las inversiones como el acceso a los mercados", declaró el presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy. P.C. China, Unión Europea, inversión, economía mundial Mantiene Japón estímulo monetario Por Reuters Tokio Japón (21 noviembre 2013).- El Banco de Japón mantuvo hoy su política monetaria flexible y reiteró que la economía se está recuperando moderadamente. El Banco de Japón mantuvo el marco monetario que puso en marcha en abril, que tiene como objetivo lograr una inflación de 2 por ciento en unos dos años al duplicar la base monetaria mediante una compra agresiva de activos. "La economía de Japón se está recuperando moderadamente", dijo el BOJ (por su sigla en inglés) en un comunicado anunciando la decisión, sin cambios desde la evaluación que hizo el mes pasado. "Las exportaciones en general han estado repuntando" lo que refleja una recuperación moderada de las economías en el extranjero, sostuvo. La tercera mayor economía del mundo se desaceleró entre julio y septiembre ante una moderación en las exportaciones y el gasto de los hogares, aunque los analistas esperan que el crecimiento se acelere en el trimestre actual en momentos en que los consumidores tratan de

adelantarse a un alza en el impuesto sobre las ventas en abril próximo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Japón, política monetaria Dificultan la contratación Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (21 noviembre 2013).- Para los patrones, la reforma laboral no ha facilitado la contratación formal de trabajadores. Juan Pablo Castañón, presidente de la Coparmex, destacó que a un año de su implementación la reforma no ha reducido los altos costos para la incorporación de nuevos empleados en las empresas. "La reforma a la Ley Federal puede interpretarse como un logro porque las diferentes partes del sector productivo mostramos la capacidad de generar acuerdos y consensos. "Sin embargo debemos reconocer que los costos asociados a la generación de un empleo formal no fueron atendidos en la reforma y siguen siendo altos", dijo. En la inauguración de la 25 Mesa Redonda de Derecho Laboral, destacó que en buena medida, la informalidad laboral obedece a una excesiva regulación. P.C. reforma laboral, empleo El Universal Perderá construcción 150 mil empleos Noé Cruz Serrano| El Universal El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Luis Zárate Rocha, informó que este año se perderán 150 mil puestos de trabajo en la industria de la construcción. Con información de la Gerencia de Economía y Financiamiento de la CMIC, el dirigente empresarial comentó que durante los primeros nueve meses de 2013 la reducción de puestos de trabajo en el sector fue de 170 mil, pero como se espera una ligera recuperación de la industria en los últimos tres meses del año, la cifra al cierre del año será un poco menor. De esta forma, la CMIC espera cerrar el año con un nivel de fuentes de trabajo de 5 millones 865 mil 773 personas, 2.5% menos de lo originalmente previsto, equivalente a 150 mil empleos adicionales. P.C. industria de la construcción, empleo Advierten de más informalidad por factura electrónica Mario Alberto Verduusco| El Universal El uso obligatorio del Comprobante Fiscal Digital por internet (CFDI), a partir del 1 de enero de 2014, representará un problema para contribuyentes de pequeña y mediana capacidad financiera, los cuales se prevé migren a la informalidad ante la dificultad de cumplir con sus obligaciones fiscales, advirtió el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). A partir del año próximo, el único comprobante fiscal válido a causantes para documentar operaciones que realicen son los CFDI, por lo que hasta el 31 de diciembre de 2013 se aceptarán el Comprobante Fiscal Digital (CFD), el Código de Barras Bidimensional (CBB), el estado de cuenta bancario y comprobantes fiscales simplificados. En conferencia, el presidente de la Comisión Fiscal del IMCP, José Antonio de Anda, indicó es acertada la nueva disposición de autoridades hacendarias, pues se cierran las vías para el uso ilegal de comprobantes fiscales. P.C. política fiscal, economía informal, comprobante fiscal Turismo, en la agenda federal Redacción| El Universal El sector turístico va por buen camino, ya que refleja un crecimiento importante y, por su relevancia, se ha incorporado a la agenda estratégica del gobierno de la república, señaló la Secretaria de Turismo, Claudia Ruiz Massieu. Al reunirse con el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Ruiz Massieu destacó que en el primer año de gobierno del presidente Peña Nieto, la Secretaría de Turismo logró cimentar un piso firme que permite potenciar lo que hace, y llegar a los proyectos sexenales que nos hemos planteado con más rapidez, contundencia y seguridad. La titular de la Sectur agregó que una de las mayores satisfacciones que se han logrado en este primer año, es haberle dado visibilidad al sector y colocarlo en la agenda estratégica del gobierno de la república. P.C. turismo Recall, una realidad en la industria automotriz Miguel León Garza*| El Universal En la industria automotriz, las nuevas tecnologías y nuevos materiales abastecidos por una gran diversidad de proveedores generan complejas cadenas de suministro en las que aumenta la complejidad para certificar la confiabilidad (calidad en el tiempo) del producto final en función del número de proveedores. Esta complejidad se refleja en las fallas que los clientes detectan lo que ocasiona campañas de revisión o recall por parte de las empresas automotrices lo que provoca un gran impacto económico y una mala imagen. Los llamados a revisión o recall pueden derivarse de dos fuentes principales. En la mayoría de los casos, la falla es localizada por los fabricantes automotrices, quienes encuentran evidencias entre las quejas de sus clientes, los incrementos en los costos de garantías o la detección del error por parte del personal técnico. Sin embargo, también existen entidades reguladoras que las detectan. P.C. industria automotriz El Economista México rompe récord en Inversión Extranjera Directa (IED), cifra 116% mayor al monto originalmente reportado para el mismo periodo de 2012, de 13,045.1 millones de dólares. Se trata de la cifra más alta dada a conocer para los primeros nueve meses de un año en toda la historia del indicador, e incluye la adquisición de Grupo Modelo por parte de AB Inbev concretada en el segundo trimestre. Si no se tomara en cuenta dicha transacción, los flujos ascenderían a 14,984.8 millones de dólares, cantidad 15 por ciento superior a la originalmente reportada para los primeros nueve meses de 2012, dio a conocer la Secretaría de Economía. P.C. inversión extranjera directa IGAE crece por tercer mes consecutivo Notimex Durante septiembre de 2013, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) creció 0.8% en términos reales respecto al mismo periodo del año pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De acuerdo con estadísticas del organismo, este es el tercer mes consecutivo de incrementos después del ajuste que se registró en junio pasado, aunque es el menor avance de estos últimos tres meses. El INEGI precisó que el avance del IGAE fue resultado de un aumento en las actividades primarias (agricultura, pesca, caza, actividades forestales, entre otros) de 7.2% y de las terciarias (servicios y comercio) lo hicieron en 2.0 por ciento. P.C. finanzas públicas, IGAE, INEGI Norteamérica, la región del mundo con menor número de impuestos Yolanda Morales / El Economista El número promedio de impuestos pagados en México, Estados Unidos y Canadá, países que integran Norteamérica, ha caído de 15.3, en el 2004, a 8.3, en el 2012, la cifra más baja de cualquier región del mundo, de acuerdo con el reporte "Paying Taxes 2014" del Banco Mundial, PwC y la Corporación Financiera Internacional. Del total de impuestos que en el 2012 se pagaron en los tres países de la región, 48% corresponde al rubro Otros impuestos; 36% a Impuestos laborales y contribuciones obligatorias y 16% a Impuestos sobre las ganancias. P.C. Estados Unidos, México, Canadá, impuestos, política fiscal Senadores dan el sí a reforma financiera Tania Rosas / El Economista Los integrantes de las comisiones de Hacienda y Crédito Público, Justicia y Estudios Legislativos Segunda del Senado de la República dieron el visto bueno en lo general a la reforma financiera. La reforma, que comprende 34 leyes y 13 decretos, fue aprobada por mayoría, con la abstención del PRD y el voto en contra del PT, en los términos en los que fue enviada por la Cámara de Diputados. No obstante, se

registraron alrededor de 90 reservas que serán abordadas directamente en el Pleno del Senado y no en comisiones.

P.C. reforma financiera Bolsas Europeas se mantienen estables al cierre AFP Las bolsas europeas cerraron casi todas en equilibrio este jueves, al ganar Londres 0.25%, mientras que París perdió 0.34% y Fráncfort ganó 0.07% y Madrid 0.42 por ciento. La Bolsa de Londres terminó al equilibrio el jueves, y el índice FTSE-100 de los principales valores ganó solo 0.25 puntos con relación al cierre del miércoles, a 6,681.33 puntos. La Bolsa de París terminó en baja el jueves con un decremento del 0.34%, fragilizada por la perspectiva de un retroceso de la ayuda dada a la economía mundial por la Reserva federal estadounidense (Fed).

P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso pierde terreno ante dólar y euro Notimex El dólar libre se vende este jueves hasta en 13.36 pesos, seis centavos más respecto al cierre de la jornada cambiaria de este miércoles, mientras que a la compra el menor precio es de 12.56 pesos, en bancos del Distrito Federal. A su vez, el euro ganó 15 centavos a la moneda nacional, al ofrecerse en un precio máximo de 17.90 pesos, en tanto que el yen se oferta en 0.133 pesos por unidad. El Banco de México (Banxico) publica hoy en el Diario Oficial de la Federación que el tipo de cambio para solventar obligaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país es de 12.9697 pesos.

P.C. tipo de cambio México negociará apertura comercial de 90% en TPP Roberto Morales / El Economista Querétaro, Qro. El Consejo Mexicano de Comercio Exterior (Comce) aprobó que los 12 países participantes en el Acuerdo de Asociación Transpacífica (TPP, por su sigla en inglés) pacten una apertura inmediata para 90% de su comercio y dejen el restante 10% para ser liberado en un periodo de 10 años por lo menos. La negociación bajo estos parámetros fue comunicada por Francisco de Rosenzweig, subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, en una reunión con integrantes de la Comisión de Comercio de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin).

P.C. TPP, acuerdos comerciales La Jornada Publica Ejecutivo decreto de reforma a Ley de Ingresos Por Fabiola Martínez México, DF. El presidente Enrique Peña Nieto emitió ayer un decreto de reforma a la Ley de Ingresos en la Federación de este año y publicó esta misma normatividad para el ejercicio fiscal 2014. El cambio para la ley de ingresos para el año próximo año (2014) abre la vía para contratar deuda interna hasta por 570 mil millones de pesos. Para este año (2013) se establece una autorización para contratar y ejercer créditos "por un monto de endeudamiento neto interno hasta por 485 mil millones de pesos". Lo anterior se explica en una edición vespertina del Diario Oficial de la Federación emitida este miércoles. Los ingresos del gobierno federal para el año próximo están valuados en cuatro mil 467 millones de pesos; mil 106 millones de aportaciones de organismos y empresas públicas, entre otros rubros por prestación de servicios, explotación de bienes y aprovechamientos diversos. También hay ingresos por ventas de bienes y servicios, participaciones y aportaciones, transferencias e ingresos derivados de financiamiento.

P.C. ley de ingresos Pemex busca elevar negocios de refinado y exploración con Repsol, dice ministro español Armando G. Tejeda El ministro de Industria español, José Manuel Soria, se erigió en vocero de Petróleos Mexicanos (Pemex) en España e informó a los medios de comunicación de al menos tres cuestiones de relevancia: que la paraestatal mexicana no tiene "absolutamente ninguna intención" de aumentar su participación en Repsol (actualmente de 9.34 por ciento); que pretende aumentar su "colaboración" en los negocios del petróleo refinado y la exploración; y, finalmente, que la dirección de Pemex le garantizó que va a contratar la construcción de al menos un buque flotel con los astilleros gallegos.

P.C. PEMEX, petróleo, inversión Coloca Pemex deuda en mercados internacionales por mil 300 millones de euros Por Israel Rodríguez México, DF. Petróleos Mexicanos realizó este jueves una colocación de deuda en los mercados internacionales por un monto total de mil 300 millones de euros con un plazo de 7 años y un cupón de 3.125 por ciento, que representa el menor cupón obtenido por Pemex en euros. La demanda alcanzó aproximadamente cinco veces el monto emitido. La última colocación de Pemex en el mercado de euros había sido en septiembre de 2009. El regreso de Pemex a este mercado permite diversificar la base de inversionistas y hacer más eficiente el costo de financiamiento; estos dos aspectos se enmarcan en la estrategia de financiamiento de la compañía. Entre los principales inversionistas que participaron en esta colocación se encuentran fondos de pensiones, administradores de portafolios e instituciones financieras; asimismo, participaron cuentas que se visitaron durante las presentaciones realizadas esta misma semana en las ciudades de Londres, París, Frankfurt y Amsterdam; adicionalmente participaron inversionistas de Suiza, España, Estados Unidos y México. Esta colocación forma parte del programa de financiamiento de Pemex autorizado por su Consejo de Administración, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y el Congreso de la Unión. Los agentes colocadores fueron BBVA, Credit Suisse y HSBC.

P.C. PEMEX, deuda Hacienda ajusta pronóstico de crecimiento de 1.7 a 1.3 por ciento Por Víctor Cardoso México, DF. Por cuarta ocasión en el año la Secretaría de Hacienda y Crédito Público ajustó a la baja su pronóstico de crecimiento de la economía mexicana para ubicarla en 1.3 por ciento anual, desde una proyección anterior de 1.7. El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Fernando Aportela, dijo que con base en los resultados dados a conocer por el Inegi al tercer trimestre, la dependencia federal ubica su estimación para todo 2013 en 1.3 por ciento tomando en cuenta que para los últimos tres meses se calcula un PIB de 1.7 por ciento. Con todo y el ajuste a la baja en la estimación del crecimiento económico, Aportela Rodríguez, dijo que el gobierno federal se mantiene optimista en cuanto a la evolución de la economía mexicana debido a que ya se revirtió la tendencia negativa registrada en el segundo trimestre.

P.C. SHCP, crecimiento económico, pronósticos El País El PIB mexicano sube 0,84% en el tercer trimestre del año Paula Chouza México 21 NOV 2013 - 17:47 CET El dato del crecimiento del Producto Interior Bruto en el tercer trimestre del año se situó en el 1,3%, lo que implica una expansión trimestral desestacionalizada del 0,84%. Las cifras fueron publicadas esta mañana por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). El instituto también revisó el crecimiento del segundo trimestre, que se coloca en 1,6%. El crecimiento promedio de enero a septiembre fue de 1,2%. En comunicación a los medios, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público federal (SHCP), que dirige Luis Videgaray, estima, con base a las cifras anteriores, que el crecimiento de la economía para 2013 será del 1,3%. "Como lo había anticipado la Secretaría de Hacienda, la actividad económica está acelerándose en la segunda mitad de año, aun con el impacto de los fenómenos climatológicos adversos que afectaron la actividad económica en el tercer trimestre". De este modo y por cuarta ocasión en el año, la SHCP recorta su pronóstico de crecimiento al pasar del 1.7% al 1,3%. A principios de

año la expectativa del PIB era de 3.9%. P.C. crecimiento económico El Gobierno plantea pequeñas mejoras en el proyecto de reforma de las pensiones Manuel V. Gómez Madrid 20 NOV 2013 - 23:00 CET216 El Gobierno ha intentado este miércoles no quedarse solo en la defensa de la reforma de pensiones. Y para lograrlo, ha ofrecido un cambio en el punto más polémico del proyecto: la fórmula de revalorización anual. El PP ha puesto sobre la mesa una pequeña mejora para las épocas de bonanza al aumentar el techo de la subida posible del IPC más el 0,25 puntos al IPC más 0,5 puntos. Su intento ha caído de momento en saco roto. La oposición no le ha dado su apoyo y, por razones de procedimiento parlamentario, la propuesta no ha salido adelante. Sí que se ha abierto paso el resto de la reforma, con el único apoyo del grupo popular. Ahora el proyecto de ley empieza su trámite en el Senado, y será ahí donde el Gobierno introducirá el cambio anunciado este miércoles, según la ministra de Empleo, Fátima Báñez. P.C. pensiones, seguridad social China y la UE inician negociaciones para un acuerdo de inversiones EFE Pekín 21 NOV 2013 - 11:50 CET China y la Unión Europea anunciaron este jueves el inicio de las negociaciones para un acuerdo bilateral de inversiones, al término de su decimosexta cumbre, celebrada en Pekín, en la que se abordó también la situación de los derechos humanos. Las autoridades chinas y europeas suscribieron asimismo una declaración conjunta sobre energía y dos acuerdos sobre agricultura y la propiedad intelectual, indicaron en una rueda de prensa conjunta el presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso; el presidente del Consejo Europeo, Herman van Rompuy, y el primer ministro chino, Li Keqiang. P.C. China, Unión Europea, economía mundial España es el tercer país europeo con más carga fiscal para las empresas J. S. GONZÁLEZ Madrid 19 NOV 2013 - 19:26 CET5 España es el tercer país de Europa con más carga fiscal para las empresas si se incluyen las cantidades que las compañías pagan por las cotizaciones sociales, según el informe Paying Taxes 2014, elaborado por PwC y el Banco Mundial. La carga tributaria que soportan las empresas españolas asciende al 58,6%, solo por detrás de Italia (65.8%) y Francia (64.7%). De este porcentaje, 21,2 puntos corresponden al impuesto sobre sociedades y el resto, 36,8 puntos, a las cotizaciones sociales para pagar las pensiones P.C. política fiscal